

ご意見を町政に生かします

旧高久中学校体育館 参加者46人 14日(火)

できるだけ多くの会場を回ろうと今回は体育館での開催でしたが、暑いところ多くの方々にご参加をいただきましてありがとうございました。扇風機を使い、団扇も配布してどうにか会場の暑さをしのぎました。



議会改革推進協議会会長（三上公博副議長）は、昨年皆様のご意見・ご要望・アンケート結果を取りまとめ、報告会のあり方をまとめました。その結果、二つを改善し、充実した魅力ある議会報告会を目指しました。

一つ目は、議会や委員会活動報告が、わかりにくいとのご指摘を受けましたので、今年は、パソコンを活用し図や表、写真などを挿入してわかりやすい説明ができるよう、各委員会において報告する内容を検討しました。

二つ目は、多くの人から、意見や質問を受けられる体制を考え、今年度はタウンミーティングを取り入れたことで、多くの方に短時間でご意見・ご要望を伺う事ができました。

3班に分かれ、テーマに沿って自由な意見交換を行いました。最後にまとめを発表し、他のグループの内容を聞くことができるようになりました。

特に、都会からの転入者は、見聞が広く那須町の発展のためにいろいろな提言をしていました。

7月14・15・16日3会場で開催しました。2部構成とし、前半、委員会からの活動報告、後半では、多くのご意見がいたたく事ができました。タウンミーティングにより、3グループに分かれ、町政のテーマなどを中心に自由に話し合い、座長がまとめを発表しました。

ご出席の皆様には、厚く御礼を申し上げます。

第3回議会報告会を開催



議会報告会の仕組みを説明



自分の要望等を考える



意見交換



班のまとめを座長が発表する